

## Rayon de Soleil, Avril 2023

### Mot de la direction

En avril, ne te découvre pas d'un fil. Cette expression prend tout son sens cette année. À Côte du Soleil les élèves continuent leurs différents apprentissages. Nous avons participé à la course tout-terrain et les sorties à l'extérieur sont de plus en plus fréquentes. Nous avons visité le parc Willingdon pour célébrer la journée de la terre et toute l'école saute en coeur pour soutenir la recherche pour les maladies du coeur. Profitez bien de la belle température printanière et amusez-vous bien à l'extérieur dans notre beau coin de pays. Ci-dessous, trois jumeaux de Côte-du-Soleil...



## Maternelle et 1ère année

En maternelle, nous connaissons presque toutes les lettres (sauf h, q, w, et x) et leurs sons. Nous commençons à apprendre les sons complexes (ou, eau etc). Nous lisons déjà des petites syllabes et des mots courts! Je vous encourage à reviser les sons simples et lire des syllabes simples avec votre enfant à la maison. Particulièrement, si vous voyez qu'iel a un peu de difficulté.



Pour les premières années, je vous encourage de pratiquer la lecture des sons complexes et l'écriture de mots simples.

Le printemps amène avec lui une nouvelle énergie. Nous passons beaucoup de temps dehors. (N'oubliez pas d'apporter un chapeau et de la crème solaire à l'école). Nous plantons des légumes. Nous avons fait notre première sortie au Sea Walk.

Nous avons fait une activité de science sur le lavage des mains. Nous avons une belle chanson pour nous accompagner: « La comptine du lavage des mains (Musique par aRnane) » sur YouTube. Nous continuons notre apprentissage socio-émotionnel en apprenant du nouveau vocabulaire, en pratiquant à reconnaître les sensations dans notre corps, et en ajoutant des outils à notre boîte bien-être.

En mathématiques, nous étudions la mesure. Nous avons mesuré avec des unités non standard (marqueurs, bâtons de taille identique etc). Nous commençons à explorer la règle et les centimètres.



## 2e et 3e année



En avril, la classe de 2<sup>e</sup>-3<sup>e</sup> a été très occupée à démarrer de nouveaux projets ou activités. En français, les jeunes ont choisi une expression française et ils se font un chandail (voir la photo). En sciences, nous étudions les dinosaures. Nous lisons différents textes, différentes sources d'information et apprenons à noter les informations importantes. Nous vous présenterons nos découvertes lors de l'Expo-sciences. Nous avons aussi dit au revoir et remis nos alevins (saumons) à Tla'amin pour le grand voyage de la vie. En carrière, nous avons parlé des paléontologues entre autres. En maths, nous terminons l'étude des solides en géométrie et on débute les fractions. En CCPT, nous travaillons avec le programme We-Do. Les enfants montent un Lègos sur un sujet comme la traction par exemple et programmer leur robot avec la tablette. En EPS, nous avons fait le badminton et le soccer. Nous débutons la préparation pour la compétition d'athlétisme (Track & Field) qui aura lieu à la fin mai. Je tiens à féliciter tous les jeunes pour leur participation et collaboration lors la course Tout-Terrain (Cross-country 2<sup>e</sup> à 7<sup>e</sup>) à l'école Edgehill. Nous avons terminé la dernière course Tout-Terrain (Cross-Country) cette semaine à Sunset Park. Bravo aux participants! C'est aussi ce vendredi 28 avril, notre activité Sautons en Cœur. Nous sauterons en solo, en duo et en double tout l'après-midi. Plaisir garantie! Il est encore temps de donner des dons à la fondation des maladies du cœur (Jump For Heart).

Voici le lien de l'école pour inscrire votre enfant:

<https://jumpropeforheart.crowdchange.ca/18843>

Merci de votre collaboration! Bon mois de mai à tous! Annie



## 4e et 5e année

La fin de l'année approche à grands pas et nous travaillons fort en classe pour couvrir les matières restantes et compléter nos projets spéciaux. Dans le cours de français les élèves continuent de travailler dans leurs projets d'écriture. Ils apprennent à mieux organiser leurs idées et font preuve de créativité. Nous apprenons aussi à conjuguer les verbes au passé composé, au présent et au futur simple. En mathématiques, nous travaillons toujours les mesures. Les élève ont commencé un projet où ils doivent mesurer le périmètre et le volume de différents objets. En sciences, les jeunes commencent à préparer leurs présentations pour l'expo sciences avec Alex. Bravo à tous les élèves pour les efforts qu'ils font à l'école!



## 6e et 7e année



Il était très agréable de passer la journée toute l'école ensemble à Willingdon pour la journée de la Terre vendredi dernier.

Les élèves de 6-7 ont ramassé beaucoup de déchets aux alentours de la plage et du chemin qui va vers Townsite.

Les 8-9 ont trié les déchets trouvés pour découvrir que 70% de ceux-ci étaient recyclables!

Au mois d'avril, les jeunes de 6-7 ont découvert que, non seulement on va faire notre voyage de fin d'année à Nanaimo les 21 et 22 juin, mais on va aussi rencontrer la classe de 6-7 de l'école Océane (École du CSF). Ils sont 22 élèves comme nous et ils ont déjà montré un excellent accueil en préparant des activités, notre repas du soir et ils veulent même faire une soirée pyjama avec nous au gymnase de leur école!!!

Il est temps pour nous de lever des fonds pour ce voyage. Voici comment vous pouvez nous aider :

- Recycle tes canettes et bouteilles au Bottle Depot sur Duncan sous le compte : « ECS 6-7 » ou sous le numéro 2328.
- repas chaud à l'école le 25 mai.
- départ hâtif le 25 mai : c'est aussi la journée du départ hâtif où les élèves peuvent venir montrer leurs apprentissages à leurs parents et acheter un hot-dog ou un smoothie. Je pense que certains élèves ont prévu de vendre des biscuits/gâteaux ce jour-là aussi.



# Sortie à Willingdon





## Course tout-terrain



